



令和6年度 「日野町二十歳の集い」

8月15日、今年度20歳をむかえる成人の新たな門出を祝福し激励する「日野町二十歳の集い」が、町文化センターで行われました。

当日は、今年度20歳となった対象者22人のうち13人が出席しました。式典では、埴田町長や中学校時代の恩師2人が激励の言葉を贈りました。また、中学生時代の懐かしい写真をまとめた映像が放映され、参加者からは思わず笑みがこぼれていました。

式典終了後の会場では、旧友たちとの再会を喜びながら、懐かしむような話し声や笑い声があふれていました。

集い対象者代表あいさつ



石田梨央さん



佐野颯音さん



5年ぶりに復活！地域のきずなが深まる盆踊り

黒坂納涼まつり

8月12日、旧黒坂小学校で5年ぶりに黒坂納涼まつりが開かれ、帰省客や地元の人など多くの人でにぎわいました。

会場には、夏祭り定番のお店などが並び、訪れた人でにぎわっていました。また、旧黒坂小学校体育館内では、伯耆江美寿会による

民謡や三味線、米子がいな万灯振興会によるがいな万灯も披露され、会場を沸かせました。

迫力ある花火が夜空に打ち上げられた後は、来場者全員で盆踊り。大人も子どももみんなが輪になって、楽しく踊りました。



▲天井まで届きそうな迫力ある万灯さばき。



◀地元の人や帰省客の人みんなで行い盆踊り。



▲黒坂鏡山城下を知ろう会による城址のライトアップも。幻想的な姿の城址が照らし出されていました。



▲スーパーボール
すくい楽しいね♪



◀民謡などを披露した伯耆江美寿会。